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可愛・郷野地区 第 7 回総務部会・(第 6 回小学校統合準備委員会)要点筆記 

 

開催日時：平成 27 年 3 月 26 日（木）午後 7 時～8 時 45 分 

開催場所：安芸高田市クリスタルアージョ 3 階（視聴覚室） 

参加状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■専門部会員（敬称略） 

 ◎井上 正樹     可愛小学校区内の振興会代表（専門部会長） 

 ○橋詰 建      郷野小学校区内の振興会代表（副部会長） 

  幸川 理      可愛小学校保護者会の代表 

  船津 義隆     可愛小学校保護者会の代表 

  森上 なづ     郷野小学校保護者会の代表 

  松井 智子     郷野小学校保護者会の代表 

  坂田 操      可愛保育園保護者会の代表 

  大田 智香子    入江保育園保護者会の代表 

  飯田 直美     可愛小学校の校長 

  津田 泰成     郷野小学校の校長 

  石本 悟      吉田中学校の教頭 

 

■統合準備委員（敬称略） 

  平田 武幸     郷野小学校区内の振興会代表 

  友繁 孝実     吉田中学校長 

 

■安芸高田市 

  叶丸 一雅     安芸高田市教育委員会教育次長 

土井実貴男     安芸高田市教育委員会教育総務課長 

  柳川 知昭     安芸高田市教育委員会教育総務課学校施設係長 

  倉田 英治     安芸高田市教育委員会教育総務課学校施設係専門員 

 

傍聴者 11 人 

会議次第及

び資料 

別紙のとおり 

会  議  概  要 

 □概要 

・「閉校となる学校の跡地活用」や「統合目標年月日」について、郷野地区振興会、郷野小学校

から報告を受け、前回に続いて「統合目標年月日」について協議した。 

 

□郷野地区振興会からの報告 

・統合目標年月日については、保護者が主体として話し合いをされる中に振興会も参加する形を

とっている。 

・郷野小校舎は今年建築８０年を迎え、非常に思い入れがあり、残してほしいという気持ちが地
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域にも根強くあるため、校舎を残したらどの様な活用方法があるか振興会で話し合った。 

・将来の解体費用を郷野地区で持つことになれば、存続は難しいという話にもなる。 

・校舎を解体撤去するのであれば、体育館の併設施設としてどの様なものを要求するのか、振興

会だけでなく色々な方の意見が必要であると思う。 

・振興会としては PTA の意見に賛同して後押ししていきたいという思いがある。 

 

 □郷野小学校保護者からの報告 

・統合年月日を今の時点で決めることはとても難しいと感じている。 

・賛成の方も一割ほどおられるが、実際に意見は一人しか聞けていないというのが現状である。 

・もう少し保護者の話し合いが必要だと思う。 

・他の地域の統合の様子をみてから判断したい。 

・統合目標年月日を準備委員だけでは決定できないので持ち帰ったが、郷野地区の保護者アンケ

ートの結果から、統合目標年月日についてこの場で決定することはできない。もう一度、郷野の

保護者説明会を開いてほしい。 

・郷野地区の場合、準備委員会を作ったが、必ずしも賛成を前提として作った訳ではない。 

・可愛の保護者の方の思いが知りたい。保護者対保護者で話し合う時間をつくってほしい。 

 

 意見・要望等 

・可愛地区では、統合の説明会は何度か持ち、出席者の皆さんは統合することに異議はない。                

・子どもたちの為に統合を検討したのであれば、できるだけ早めにした方がよいのではないかと

思う。 

・閉校となる学校の跡地活用について、この場で全部を決めることは難しい。教育委員会の所轄

でない中身が色々とあると思う。 

 

総務部会長 これまでの議題については、満場一致でみなさんに認めて頂いたと解釈をしている。まだ解決

されていない問題があれば、出していただき、協議をして市からの回答を求めれば良いのではな

いかと思う。 

・統合年月日について、急いで決めようとは思っていない。賛否を取るような会にしたくはない

と思っているので、納得がいくまでの話し合いをしていただきたい。 

・なぜ統合なのか、その為に今までどの様な流れを踏んできたか、そのようなことも含め今一度

保護者の皆様に伝えていただきたい。今まで決定してきたことは統合に対する基本的なことであ

り、決めていく議題はまだたくさんある。教育委員会としても保護者の皆様にご理解をいただけ

るように、早急に説明会を開いていただければいいのではないかと思う。 

・保護者対保護者で話し合う時間をつくることについては、双方の PTAで話し合いをしていただ

いて、前向きに交流をされたらよいのではないかと思う。 

 

 意見・要望等 

・少子化になってきているが、世界へ出ていく子どもたちを育てていかなければならない。安芸

高田市という故郷は心に持ち続け活躍し、また帰ってくる故郷であってほしい。 

・保護者にとっては、子どもたちを遠くに通わせるという心配があると思うが、同じ町内ででき

るだけ良い環境で子どもたちが育っていけるようにしていきたい。 
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・全員の合意は難しいと思うが、よい方向で考えていけるのであれば、学校側は、子どもたちが

しっかりと学べるように交流し考えていく。 

・保護者の皆様には、疑問に思う部分があればしっかり出していただき、解決していけるよう前

向きに話し合っていきたい。 

 

 □部会長のまとめ 

・総務部会に付託されている項目は４４項目あるが、今まで議題になったのはその中の重要で基

本的な項目だけでまだ１０項目もいっていない。これから先の議題を進めていく為にも、目標年

月日を決めていかないと準備ができないのではないかと感じる。 

・もう一度郷野小の保護者に説明会を開いてほしいということについては、教育委員会の方から

連絡をして頂きたい。 

・今日お見えになっているたくさんの傍聴者の方々にも、ご理解をいただき、統合を前に進めて

いく必要があるので、ご協力のほどよろしくお願いしたい。 

 



4 

 

 

 

可愛・郷野地区第 7回総務部会 (第 6回小学校統合準備委員会)次第 
 

 

日時 平成 27年 3月 26日（木） 19時 00分～ 

場所 クリスタルアージョ 3階 視聴覚室 

 

 

 

 

１.開  会 

 

 

２.報告事項 

 

（1） 郷野地区振興会 

（2） 郷野小学校 

 

３.協議事項 

 

（1） 統合目標年月日について 

（2） その他 

 

４.事務連絡 

 

 ・次回開催予定  平成 27年  月  日（  ） 

 

５.閉  会 

 

 


